

Reunión de trabajo de los combatientes en Sandino

Categoría: Sandino

Publicado: Jueves, 11 Julio 2019 08:38

Escrito por Jesús Gutiérrez Fernández

Visto: 16686

Un balance de trabajo desarrolló la Dirección Municipal de atención a los Combatientes en Sandino Pinar del Río, en el encuentro se evaluó todo lo relacionado con la atención social, material, médica y económica de los combatientes en el territorio, todas sus preocupaciones inquietudes y planteamientos constituyeron puntos de

En el coloquio todos los presentes se pronunciaron en contra de la Ley Helms Burton, y se proyectaron por continuar buscando entre todos las alternativas ante cada obstáculo y continuar defendiendo la obra de la Revolución Cubana

partida para buscar soluciones a las dificultades existentes.